



NOTA DE PRENSA N° 417 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca facilitará acciones de control a Comisión Auditora

Investigaciones están a cargo de una Comisión Auditora designada por el Órgano de Control Institucional, presidida por el Director Regional de Control Institucional, Ing. Gilberto Chávez Villanueva.



El presidente regional (e), César Aliaga Díaz, dio a conocer el inicio de una acción de control a la unidad ejecutora PROREGION, y anunció que las investigaciones están a cargo de una Comisión Auditora designada por el Órgano de Control Institucional, presidida por el director regional de Control Institucional, Ing. Gilberto Chávez Villanueva.

Las acciones de control institucional se realizarán como parte de las actividades programadas a inicios del año y autorizadas por el Gobierno Regional de Cajamarca.

César Aliaga Díaz, dijo que ha dispuesto que el Gerente General otorgue todas las facilidades del caso a la comisión auditora, a fin de culminar las acciones de control durante el plazo establecido por ley.

Todas las acciones de control que se desarrollen al interior del Gobierno Regional de Cajamarca ayudará a transparentar la administración pública, como parte de la política institucional de utilizar bien los recursos de todos los cajamarquinos y contribuir a solucionar las necesidades básicas de la región Cajamarca.

Cabe indicar que el Órgano de Control Institucional (OCI) está realizando varias investigaciones de control en todas las dependencias del Gobierno Regional de Cajamarca y en lo que respecta a las acciones de control a PROREGION, se auditará toda la documentación correspondiente a los años 2010 y 2011.

“Si se demuestran actos de corrupción, se sancionará a los responsables” señaló.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 17 de octubre de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA